



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha firmado con el representante de Óptica Cervantes, Germán López, un acuerdo de colaboración, el cual contempla la revisión de la vista de varios trabajadores municipales de forma gratuita, además de suministrar equipos de protección visual. Así, se dotará al Área de Servicios con 15 unidades de gafas de protección de montura integral, para evitar riesgos de origen mecánico o por agentes químicos o biológicos y agentes físicos.

Gracias a este acuerdo suscrito entre el Ayuntamiento de Adra y Óptica Cervantes, se garantizan las disposiciones mínimas de seguridad y salud relativas a la utilización por parte de los trabajadores del Área de Servicios, como son albañiles, electricistas o mecánicos, de equipos de protección individual, para el correcto desempeño de sus funciones.

Adra, 25 de julio de 2019